

ほととぎす

学校だより 第4号
平成30年7月4日
日向市立坪谷小学校

☆田植え 6月4日（月）☆

毎年恒例の五色米の田植えをしました。5月に蒔いたモミがきれいな苗になって、生長の早さに子ども達はびっくりしていました。坪谷地区地域ネットワーク会長の寺原正さんのご指導のもと、子どもたちのがんばりと保護者や地域の方々のご協力のおかげで予定よりも早く終えることができました。ご協力ありがとうございました。

田植えの様子は、ケーブルテレビが取材に来られ作業の様子を撮影されました。

（田植え前日には、先生方でしろかきをしました。慣れない手つきでハンドルを操作しながらも、田植えがうまくいくようトラクターを乗りこなしました。子ども達のために先生方も頑張りました！！）



☆細島小との交流学習 6月15日（金）☆

細島小との交流学習が今年も行われました。この交流会は、平成18年度より東郷町と日向市の市町村合併に伴う事業として始められたものです。牧水先生にちなみ毎年行われているものです。子ども達は、各学年の教室に入り細島小の子ども達と一緒に勉強しました。国語や算数の授業では、手を挙げ発表する坪谷小の子どもの姿が見られ、大人数で勉強する楽しさを感じることができました。全校児童と牧水かるた大会も開催され、楽しい一日を過ごしました。



☆出前授業 6月26日（火）☆

今年も昨年度に引き続き、旭建設さんの出前授業で「トイレ掃除のしかた」を学習しました。スポンジやタオルを使っての素手での作業でした。子ども達は、昨年も行っているので抵抗を示す子どももなく、トイレ磨きに進んで取り組みました。磨けば磨くほどピカピカになるトイレを見て子どもたちは、掃除の楽しさを体感することができました。最後は、きれいになったトイレに満足げな子ども達でした。



☆歯磨き指導 6月20日（水）☆

今月の保健目標である「歯を大切にしよう」にちなみ、歯を大切にすることの重要性に気づかせる取組として、学校医の土田歯科医院の歯科衛生士の方々をお呼びし、正しい歯磨きの仕方についての授業を行いました。

子ども達は、磨き残しがないかを手鏡でチェックしながら、丁寧に磨く練習をしました。むし歯ゼロを目指して、これからも歯磨き指導を行っていきます。



☆サロン交流 6月20日（水）☆

今年、第1回目のサロン交流でした。地域の方々との交流を目的に毎年実施していますが、第1回目は、子ども達の自己紹介と、サロンの方々へ歌のプレゼントで「校歌」を歌いました。子ども達の元気な歌声を皆さんのが喜んでくださり、子ども達も嬉しかったようです。その後、サロンの方々と一緒に手遊びで交流し、楽しい時間を過ごしました。



☆ふれあい活動 6月29日（金）☆

今年のふれあい活動は、グランドゴルフを計画しました。地域教育ネットワーク協議会の役員の方に参加者を募っていただき、10名の方の参加で行いました。運動場では、参加者の方々に教わりながら楽しそうにプレーをする子ども達の姿が印象的でした。活動後は図書室にて一緒に給食を食べ、楽しい交流の時間を過ごすことができました。参加者の方々から「また、ぜひ来年も参加したい。」と感想を頂き、ありがとうございました。参加していただいた方々、地域教育ネットワーク協議会の役員の方に心からお礼申しあげます。



☆短歌発表集会 6月22日（金）☆

今回は、2年生の上田容平さん、5年生の黒田紗良さん、さん、5年生の山床心晴さんの発表でした。どの短歌も今の季節に合わせ、素直な気持ちが表現された短歌でした。



坪谷小の子ども達は、入学してからずっと短歌作りが生活の一部になっており、自分の気付きを豊かに表現できるのは、さすが坪谷っ子だと誇りに思いました。

次の短歌発表集会での作品が楽しみです。

「糸とんぼ あおいとんぼが とんでたよ とてもほそくて どこにいるのか」 上田 容平

「色ちがい 洋服を着た 親子バッタ お散歩日よりに どこまで行くの」 黒田 紗良

「ゆれる葉も ながめる私も みな同じ この世に生まれた ひとつの命」 山床 心晴

【5月の短歌発表集会作品】

「牧水の 家をそうじし ぴかぴかに ほこりをもつよ 大事なふる里」 那須陵太郎

「雨なのに 喜ぶカエルが うらやましい 好みがちがう カエルとわたし」 那須みらい

「音楽会 今でも聞こえる あの音色 大はく力の パイプオルガン」 那須信太郎

☆ 8月の主な行事 ☆

1	水	登校日
5	日	日向市学校保健大会
10	金	～16日（木）学校閉庁（市内の学校が閉庁します。）
19	日	ふれあい奉仕作業
26	日	日向市PTA親睦大会（玉入れ大会）
28	火	第2学期始業式
31	金	ふるさと発見（5、6年）